

lebensart

BESTE ADRESSEN IN *Köln*



SCHÖNE AUGENBLICKE

Dass die Schönheit im Auge des Betrachters liegt, ist eine große Wahrheit. Und doch gibt es ein Phänomen, das die Geschmäcker und Vorlieben der meisten Betrachter auf sich vereinen kann: die Schönheit des Auges an sich. Die Augen gehören zum vielleicht Faszinierendsten, was der menschliche Körper besitzt. Allerdings büßen sie mit den Jahren an Strahlkraft ein. Doch das muss nicht sein. Mit einer Lidstraffung kann der Augenausdruck auf einfache, relativ belastungsfreie und sehr attraktive Weise verjüngt werden. Vorausgesetzt natürlich, man begibt sich in gute chirurgische Hände – in Hände wie die von Dr. Simone Hellmann.

Die Fachärztin für Plastische und Ästhetische Chirurgie ist Spezialistin für Eingriffe im Gesicht und lässt mit Lidkorrekturen Altersanzeichen rund um die Augenpartien verschwinden. Dabei geht Dr. Hellmann so behutsam vor, dass zwar das Ergebnis unmittelbar begeistert, aber niemand auf die Idee käme, die neue Frische läge an einem operativen Eingriff. Das Fundament solcher Erfolge sind Dr. Hellmanns langjährige Erfahrung, regelmäßiger fachlicher Austausch auf internationaler Ebene sowie eine Ausbildung ersten Ranges – inklusive der europäischen Facharztprüfung für Plastische und Ästhetische Chirurgie.

Im Anschluss an eine ausführliche Untersuchung und Analyse in ihrer Praxis operiert Dr. Hellmann ihre Patienten belegärztlich im Wesselinger Dreifaltigkeitskrankenhaus, wo sie jede denkbare medizinische Versorgung genießen. Damit steht einem gewinnenden oder gar bezaubernden Blick nichts mehr im Weg.

